

La subdelegada del Gobierno y el alcalde de la Vila Joiosa visitan las obras de emergencia de la playa del Paradís

El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha señalado que las obras "marchan a muy buen ritmo y están muy avanzadas" pudiendo estar concluidas para el inicio de la temporada estival

La subdelegada del Gobierno en Alicante, Araceli Poblador, acompañada por el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y la jefa provincial de Costas, Rosa de los Ríos; han visitado las obras de emergencias de la playa del Paradís que el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, a través la dirección territorial de Costas, está realizando para la reparación de los daños causado por los temporales marítimos, de viento y de lluvias acaecido en los meses de marzo y abril de este año que afectaron al litoral de la Vila Joiosa. Durante la visita, las autoridades han podido comprobar junto a la dirección de obra y técnicos municipales los avances en los trabajos de recuperación de la zona de playa, y como la actuación ya ha dado comienzo la construcción de la nueva escollera que protegerá los 300 metros del paseo marítimo del Paradís. Los trabajos iniciados, también proyectan nuevos accesos que conecten el paseo del Paradís con la zona de arena a lo largo de la escollera en construcción. A su vez, las máquinas trabajan sobre el terreno en la retirada de relleno de tierra de la zona afectada, que literalmente fue engullida por el temporal marítimo durante los temporales, permitiendo ganar metros de arena para la playa del Paradís. "La obras, además de recuperar la costa de la Vila Joiosa, se están ejecutando con previsión a minimizar los efectos de futuros temporales", ha resaltado la subdelegada del Gobierno durante la visita; que ha puntualizado que "cada vez los temporales son más recurrentes y más agresivo y por ello los trabajos incorporan acciones preventivas para que la próxima vez que se desate un temporal, se minimicen los daños". El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha señalado que las obras "marchan a muy buen ritmo y están muy avanzadas" y que "el proyecto prevé además ganar playa para los usuarios y visitantes que frecuentan este arenal". Verdú y Poblador coincidían durante la visita en que el buen ritmo de los trabajos hace previsible que las obras puedan estar concluidas para el inicio de la temporada estival. La playa del Paradís fue una de las zonas más

afectada por los fenómenos costeros que afectaron al litoral alicantino antes de Semana Santa. La actuación de emergencia para su recuperación está cuantificada en torno a los 300.000 euros, suponiendo alrededor de un 50% de los 560.000 euros de inversión prevista por el Gobierno de España para la reparación de daños causados por el temporal de este año en el litoral de la provincia de Alicante.

Noticia publicada el 23 de Mayo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Playas.

